

Mejora calidad del aire en el valle de México



México, 6 may (RHC) En el valle de México se vuelve a respirar con mejor calidad del aire, al disminuir los niveles de ozono, por lo que la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came) suspendió la fase I de contingencia.

Durante los últimos tres días se registraron índices por encima de 150 puntos Imeca de ozono y dejaron de transitar alrededor de seis millones de vehículos -dos millones al día- en la Ciudad de México y en 18 de los 122 municipios del Estado de México.

Con la adopción de la medida por parte de la Came se suspende también el programa de restricción vehicular Hoy no circula doble, por lo que este viernes solo dejarán de transitar los medios de transporte con determinadas características.

En las primeras horas de ayer los niveles de contaminación ambiental registraron una reducción y en resumen no se rebasó el tope de 150 fijado para activar la fase I de contingencia, mientras que el miércoles pasado se alcanzaron 192 puntos.

Con esta última cifra se estuvo a solo ocho unidades de decretar la fase II.

Según lo establecido aquí, se declarará contingencia fase I cuando se superen los 150 puntos y fase II cuando la mala calidad del aire rebase los 200.



Radio Habana Cuba